



Sheinbaum: “ganar será el mejor homenaje al 68”

META  2024

J. LÓPEZ, J. BELMONT Y G. VELA, CDMX

— El movimiento social y estudiantil “triunfó en 2018 y lo hará en 2024”, vaticinó Claudia Sheinbaum. PAG.6

Claudia: “ganar en 2024, el mejor homenaje al 68”

Conmemoración. La aspirante a la Presidencia vaticina que el movimiento “triunfó en 2018 y lo hará el próximo año”

JOSÉ A. BELMONT, JANNET LÓPEZ PONCE Y GASPAR VELA / CDMX

Morena reivindicó el movimiento estudiantil de 1968. Para algunas de sus figuras más representativas, el partido es heredero de la lucha en Tlatelolco. Incluso Claudia Sheinbaum aseguró que el mejor homenaje será que la 4T gane las elecciones de 2024.

“El mejor homenaje que podemos hacerle a muchos de los que perdieron la vida luchando por la justicia (...) es ganar en 2024, pero no solo la Presidencia”, dijo, al asegurar que “no es casualidad que Morena se haya formado un 2 de octubre”, durante la conmemoración por los 12 años del partido.

Afirmó que el triunfo de Morena es una tarea que les dejó el

presidente Andrés Manuel López Obrador, pues “si no se cae el movimiento; hoy nos dejó el plan C: ganar las dos terceras partes del Senado, de la Cámara de Diputados, de los congresos locales, ganar las gubernaturas y las presidencias municipales”.

Incluso hizo una promesa, haciendo referencia a lo ocurrido en 1968: “El 2 de octubre de 1968 hubo un crimen de Estado (...) lo que podemos decir que defiende nuestro movimiento es que eso nunca más ocurra en México.

“Así como se comprometió el Presidente a nunca reprimir, me comprometo con ustedes a que nunca vamos a usar la fuerza pública contra el pueblo de México, nunca vamos a reprimirlo”.

Rafael Barajas, director del Instituto Nacional de Formación Política de este partido, señaló que “todos los movimientos sociales populares que se echaron a andar en México desde 1968 hasta la fecha fueron, a muchos niveles, herederos del movimiento estudiantil, incluso Morena.

“La historia es de quien la trabaja, y en ella también cuentan las fechas y los símbolos (...) Morena se constituyó como asociación civil el 2 de octubre de 2011, en el 43 aniversario de la dolorosa noche de Tlatelolco. Así de clara es nuestra relación”.

Al respecto, Sheinbaum puntualizó que “este movimiento social no solo triunfó en 2018 y lo hará en 2024, sino que hay muy



pocos movimientos sociales que tienen tantos jóvenes, hombres y mujeres de tanta convicción, que siguen luchando por la justicia en nuestro país”.

La aspirante a suceder al presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que se considera descendiente de este movimiento estudiantil.

“Digo que soy hija del 68, no en el sentido de que viví de los seis años en adelante una lucha permanente en la que estuvieron involucrados mi padre, mi madre y una generación completa, sino porque soy parte de una generación que vivió el movimiento estudiantil y el 2 de octubre como una carga en la historia.

“Fui de muy niña a Lecumberri a ver a los presos políticos del 68 y, por supuesto, preguntaba a mi madre: ¿por qué están presos tus ami-

gos, mamá?’ ‘Porque luchan por la justicia, hija, y hay un régimen opresor’; eso marca una generación, y de ahí no dejamos de luchar en la academia, en el movimiento estudiantil”, exclamó.

Más temprano, Sheinbaum se reunió con una treintena de diputados federales afines a Marcelo Ebrard. La mayoría de ellos operó a favor del ex canciller en el proceso interno de Morena.

Durante la reunión, la aspirante recordó que el compromiso de los morenistas es trabajar unidos y abrir las puertas del partido para alcanzar la mayoría calificada en 2024 y garantizar la continuidad de la cuarta transformación. —

Con información de: Fernando Damián



Sheinbaum se reunió con legisladores que apoyaron a Ebrard en la contienda interna. ESPECIAL